

# Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Duduk Bersama Warga Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Jul 23, 2023 - 16:03



*Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Duduk Bersama Warga Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Indramayu, - Dalam upaya untuk membangun kedekatan dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan, Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Suparjo duduk bersama

warga di Desa Luwunggesik, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023).

Dalam suasana yang hangat dan akrab, Aipda Suparjo menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang memiliki tujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan bahwa Kegiatan sambang warga menjadi bagian penting dari tugas Bhabinkamtibmas dalam menjalankan perannya sebagai ujung tombak kepolisian di lingkungan masyarakat. Melalui sambang warga, Bhabinkamtibmas dapat lebih mendekati diri kepada masyarakat, mengetahui permasalahan yang dihadapi, dan memberikan solusi yang tepat, katanya.

Lanjut Kapolsek mengungkapkan, pentingnya kegiatan sambang warga sebagai sarana untuk memahami lebih jauh kondisi sosial dan keamanan di lingkungan setempat.

"Kami berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat dengan tujuan untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, serta memberikan himbuan kamtibmas agar bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," jelas IPTU Tarno.

Dalam kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan permasalahan seputar kamtibmas, tetapi juga memberikan penyuluhan dan edukasi terkait pencegahan tindak kejahatan, bahaya narkoba, serta pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas kegiatan sambang warga guna menjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

"Diharapkan, melalui kehadiran dan kerjasama yang erat dengan warga, wilayah ini semakin aman dan damai, serta masyarakat semakin percaya diri dan berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di sekitar mereka." Ujar IPTU Tarno.